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Ciltà di Marsulu
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L'anno DuemilaventiOue, iÌgiomo JÉd[r (ìÙ4(0,r!e1mese ai M,t6ùt O ,
è conrocala alle ore 01 É nella sede ìstituzìonale di palazzo VII Ap,.,le p,urru
del1a Repubblica, la 1^ Commissione Consiliare ,,Affari Generali ed Istituzionali-
Personale - Politiche Comunitarie - Società Partecipate,,, per discutere gli
argomenti posti. all'ordine del giomo - giusta nota Prot. n. 6lO LG d,elcÀ*5:À4,
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1^ COMMISSIONE CONSILIARE

"AFFARI GENÈRALI E ISTITI]ZIONALI . LAVORO PERSONALE

POI-]TICHE COMt IN ITARIE - SOC IETA PARITCIPATE"

Verbale no 28 <lel 21105/2022
Il Plesidente Avr,. Pietro Giacalone, yerificata la regolarità della convocazione (nota prot. n.
51026 del 0910512022) e constatato ì1 raggiungimento del numero legale, a1le ore 09.10
dichiara apefta Ia seduta della Commissione Consiliare "Affari Generali e lstituzionali
Lavoro Personale - Politiche Comunitarie - Società Pafiecipate".
ln assenza del dipendente dott. Giancarlo Marino, svolge le funzioni di segretaria
verbalizzante pro-tempore la dipendente dott.ssa Antonella Palenno.
Sono presenti in aula, oltre al Presidente Giacalone, i consìglieri Mafiinico Elia, Coppola
Flavio, Accardi Michele (delegato dal Cons.Gerardi Ivan), Rodriquez Mario, Titone Vanessa.
E' presente fin dalf inizio della seduta il Consigliere Fici Nicola in qualità di Capo Gruppo
Consiliare.
E'presente il Sindaco On.Grillo per un'audizione in merito alla proposta di deliberazione
"Modifiche alle Tariffe dell'lmposta di Soggiomo". Il Presidente Giacalone riferisce che la
proposta, già esaminata in altre commissioni di merito, ha ricevuto il parere favorevole dalla
Commissione "Bilancio e Finanze" e il parere contrario da pafie della Commissione .,Sport e
Turismo"- Sull'argomento è stato già ascoltato l'Assessore D,Alessandro (presente anche
oggi in commissione).
Nel frattempo raggiungono la Commissione alle ore 09.15 il Cons. Genna Rosanna, alle ore
09.22 il Cons. Milazzo Vito (delegato dal Cons. Cavasino Pietro), alle ore 09.25 il Cons.
Bonomo Giancarlo (delegato dal Cons. Femandez Massimo), alle ore 09.30 il Cons. Milazzo
Eleonora. Riprende il suo inteNento il Presidente della Conmissione spiegando al Sindaco
che il dubbio principale riguarda la destinazione delle somme ricavate dall'aumento della
tassa stessa. lnterviene il Cons. COPPOLA che propone una plogratrmazione futura a
lungo tennine (per esempio organtzzare un Èstival) come succede a San Vito Lo Capo.
Lo stesso non condivide il fatto che Ie somme ricavate dall'aumento della tassa di soggiomo
debbano servire a finanziare soltanto concedi e spettacoli nazionali piir impotanti. Il Cons.
GENNA è pienamente d'accordo con i1 collega Coppola.
Il Presidente GIACALONE auspica si possano migliorare altri seruizi come il trasporto
verso i lidi e verso I'Aeroporlo, cosÌ come 1a caftellonistica.
Ìl Cons. COPPOLA evidenziando inoltre f impofianza della settimana santa che costituisce
un forle richiamo per il turismo, propone che in quel periodo vengano pubblicizzati gli
eventi, legati alla Pasqua, organizzali a Marsala. Lo stesso preannuncia che formulerà una
mozione per istituzionalizzare la giomata storica deÌ1'11 maggio.
Interviene anche il Cons. RODzuQUEZ il quale chiede di sapere se il Sindaco ha parlato con
gli alki sindaci della Provincia per concordare l'aumento deìla predetta tassa.
11 SINDACO si mostra disponibile a valutare le indicazioni che provengono dal Consiglio.
Riferisce che la Gjunta ha recepito le preoccupazioni sorte anche da parle degli operatori
delle strutture ricettive e, nello stesso tempo, evidenziando che la nonna sancisce un vincolo
di destinazione di queste somme.
Lo stesso chiarisce che, in accordo con Ia Giunta, sta tentardo di restringere i margini di
discrezionalità. Malgrado le difficoltà emerse, sono stati individuati e istituzionalizzati 5
eventi di rjljevo extra-regionale. E' stato stipulato per I'organìzzazione un protocollo



d'intesa con San Vito Lo Capo e Favignana pet |'otganizzazione di un evento legato alla
promozione del cous-cous, del vino e del tonno. A tal fine per quest'anno I'Amministrazione
ha pensato di chiudere per tre giorni il lungomare boeo dove si svolgerà la manifestazione.
ll Sindaco continua ribadendo che oltre ai 250 mila euro di entrata e 70180 mila euro ricavati
dall'aumenlo della tassa dì soggiorno si possono stabilire delle priorità di interyento. Un
esempio potrebbe essere quello di potenziare l'oralio delle tratle da e per l'Aeroporto (al
riguardo Ia Giunta ha già un'idea ancora da affinare). Lo stesso inoltre auspicherebbe una
plogrammazione con il Distretto Tu stjco. Comunque l'aspetto piir impollante è stabilire
criteri e priorità. Perlanto si dichiara disponibile a licevere indicazioni da parte del
Consiglio e garantisce che I'A.C. si concentrerà, oltre che sulla programmazione estiva,
soprattutto sull'organizzazione dei cinque eventj lelmo restando che punterà ad estendere e
completare l'evento "Luci del Mediteraneo". 11 Sindaco, facendo riferimento a quanto
detto dal Cons. Coppola, risponde che si sta elaborando un itinerario turistico che percorerà
tutti i luoghi visitati da GaribaÌdi, denominato appunto "itinerario garibaldino"; inoltre
precisa che si sta lavorando anche sulla definizione di altri jtinerari ed in pafticoÌare, seppur
con una cefia lentezza) su un itinerario archeologico. Il Sindaco informa i Consiglieri che tra
oggi e domani uscirà un avviso nel quale veranno indicati dei criteri che permetteranno di
selezionare gli spettacoli da mettele in cartellone per I'imminente stagione estiva. A questo
punto interviene Ìa Consìglìera Rosanna GENNA per chiedere se I'Assessore comunale al
Turismo ha contattato I'Assessore regionale al Turismo. II Sindaco dichiara di averlo
contattato personalmente e coglie l'occasione per comunicare che la Citta di Marsala
pafieciperà ad un bando internazionale per il Kite. ll Cons. ACCARDI esprime disaccordo
rispetto all'aumento della tassa di soggiomo e propone di includere alcuni servizi
foldarlLentali che rnaurcano o solo cLelìcitari. A tal proposito il Cons. COPPOLA chjede di
sapere se I'A.C. si incontrerà con i rappresentanti degli operatori turisticj di Marsala.
Interviene il Cons. FICI, in qualità di Capo Gruppo consiliare, il quale evidenzia che
l'aumento della tassa di soggiorno, qualora fosse approvato, andrebbe a ricadere anche su

quei turisti che hanno già prenotato il loro soggiomo creando inevitabilmente dei disagi. Lo
stesso si dissocia dal Cons. Coppola spetto alla carlellonistica e ai mezzi. di traspofio che
indicano al turista di trovarsi in una città moderna. Riguardo la società regionale di trasporti
Ast invita il Sindaco a verihcare le corse per il porto di Marsala così da creale delle
coincidenze d'orario con gli aliscafi diretti verso le jsole. 1l Cons. FICI auspica di avere al
piir presto un cronoprogramma di interventi nell'ottica della stagione estiva che comprenda
sia i servizi che il decoro urbano. Inoltre rispetto all'attività del kitesurf, visto che richiama
un ampio flusso di turisti (anche con i camper), sarebbe necessarja una maggiore
pianificazione per regolamentare questo flusso. II Consigliere precisa altresì che, laddove la
maggioranza consiliare troverà la convergenza per votare favorevolmente la proposta
dell'aumento della tassa di soggiomo bisognerà colrlunqlre programmare i priorìtari ser-vizi
e gli eventi da erogare ai turisti per la stagione estiva. A tale scopo il consigliere propone di
istituire un comitato coinvolgendo gli operatori del settore turistico condividendo parte deile
loro esigenze, solo così si potr'à avere nraggiore sinergia tra l'A.C. e gli operatori stessi.
Interviene la Cons. GENNA Ia quale chiede di sapere se è possibìle fare una convenzione
con l'Aeroporto per incentivare le corse di collegamento verso Ia città. Il Sindaco lisponde
che c'è una programmazione in atto che riguarda in particolare il segmento urbano, l'unico
problema cl.re potrebbe presentarsi è la mancanza del personale. Rispetto a quanto espresso

daÌ Cons. Fici, iÌ Sindaco spiega che per la prima volta 1'A.C. porterà in Consiglio comunale



i Dirigenti con gli obiettivi strategici che si sono prefissati, al fine di valutare,
collegialmente. le priorità da mettele in atto. La Cons. TITONE chiede se si faranno
i festeggiamenti per San Giovanni. II Sindaco risponde che il Comitato, presieduto da Padre
Fìorino, è contrario.
Interviene l'Assessore D'Alessandro per chìalire che la proposta di deliberazione, così come

impostata, non 1à altro che seguire la nonla di riferimento. Tutto ciò che viene messo i1l atto
è consequenziale !ispetto alla proglanrnazione senza [o stanziamento in bilancio. II capitolo
dedicato al turismo non era interamente coperlo dalla tassa di soggiorno, gli 8Omila eLrro

velebbero liori dall'eventuale ar-urento.

Avendo ricevuto tutti i chiarirÌrenti lichiesti, iÌ Presidente Giacalone ringrazia il Sindaco e

I'Assessore per la presenza e il contributo dato ai lavori e pone in votazione la proposta.
Yolano favorevoln?efl1e i seguenti consiglieri Giacalone, Martinico, Milazzo Vito, Bonon.ro,

Genna, Milazzo Eleonora, Trlone. Astenuti i Cons. Coppola e Accardi. Contrario il Cons.
Rodriquez. Peftanto la proposta riceve parere 1àvorevoÌe dalla Commissione con 7 \,oti
favorevoli, 2 astenuti e I contrario. Copia del parere, firmata dal Presidente, viene allegata
alla proposta deliberativa.
lnterviene, per dichiarazione di voto, la Cons. GENNA auspicando foftemente che I'A.C.
coinvolga soprattutto la zona del centro, creando movida nei locali del centro storico e
garantendo la sjcurezza pubblica e, proponendo una softa di sgravio fiscale che per i locali
che decidano di rimanere aperti nelle ore serali. Il Cons. BONOMO condivide pienamente
quanto dichiarato dalla collega.
A questo punto il Presidente Gìacalone, non essendoci altri consiglieri che chiedono di
parlare, chiude la seduta alle ore 10.27. Del che la redazione del presente verbale che viene
di seguito sottoscriLLo.
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